



規格外のカボチャを利用したチーズケーキ

「わが村は美しくー北海道」運動第10回コンクール応募団体
北海道士幌高等学校 乳加工専攻班
【士幌町】

規格外のカボチャを利用したチーズケーキ

はじまりは？

士幌町は人口減少により、街の賑わいの低下やこれまで続けてきた農村文化の維持は重要課題となっています。地域との結びつきや伝統文化の見直しなど、私たちができるなどを発信し、地域の魅力発信、健康で豊かな街づくりや地域づくりに貢献したいと考えています。今回の活動では、士幌町の基幹産業である酪農とブランドとして根付いている本校生産のヨーグルト、及び地域の農産物に着目し、商品開発を行いました。



商品開発の状況

おもな活動

地域の業者と金融機関と連携し、地域の食材を生かした商品の開発に取り組みました。士幌町の基幹産業である酪農をPRするために、乳製品をベースにしたチーズケーキの製作に取り組み、材料には地域農家で生産されている規格外のカボチャを利用したチーズケーキを作りました。

商品開発にあたり、オンライン会議で専門家からアドバイスを受けながら商品化に成功し、地元のデパートで販売を行いました。また、地域の酪農文化の継承のために、私たちが作ったヨーグルトを給食に提供し、感染症対策にもつながる乳酸菌の有効性を動画で伝えています。

ここが自慢

【魅力ある商品を通じた交流】

商品開発にあたっては、地域のお年寄りが集う喫茶店に訪問して、アンケート調査だけではなく、意見交換を積極的に行い地域との交流を行っています。



アンケート調査

また、地域の伝統を見つめるため、ぬか漬け作りの研究も行い、地元の講師を招いてヨーグルトなどの乳酸菌とぬか漬けとのコラボを行い、新旧の伝統食品を通じた交流を行いました。乳酸菌は健康寿命との関連性が指摘されており、この活動を通して、健康で豊かな街づくり・地域づくりに貢献していきます。

連絡先

代表者名：校長 赤穂 悅生／設立：2002年／会員：11名

住所：河東郡士幌町字音更21番地15

電話番号：01564-5-3121

FAX：01564-5-4130

E-mail：

URL：<http://shihoro-highschool.com>